Immer heiwärts...



Immer heiwärts...

... also immer zurück nach Rheinfelden oder Magden laufen wir in diesem Jahr. Dabei führt uns der Weg an einer Kapelle, einem Bildstöckli oder einer Grotte vorbei – Orte, die uns noch mit einem anderen 'Daheim' in Verbindung bringen.

Sind wir denn nicht immer auf dem Weg nach Hause...?

Beachten Sie die Infos auf der Homepage

Freitag 15. November

Treffpunkt
Kirche Rheinfelden
16:30 Uhr

Wir laufen bei Vollmond die Rheinroute über das Wehr auf die Deutsche Seite. In Bad. Rheinfelden besichtigen wir die neu renovierte St. Jakobus - Kirche am Adelberg.

Pfr. Armin Strenzl gibt uns eine kleine Führung.

Mitnehmen: Picknick



Leitung: Monika Lauper